

Les Franqueses - Bigues

Duelo en la cumbre, en la próxima jornada.

M. GARGALLO, Entrenador del C. F. BIGUES

"EN ESTOS PARTIDOS CABEN TODOS LOS PRONOSTICOS, AUNQUE YO CREO QUE VAMOS A GANAR".

El tropiezo el pasado domingo en casa frente al Gramics, ha puesto al equipo de Mariano Gargallo en la imperiosa necesidad de puntuar en el feudo de Las Franquesas ya que en caso de perder y el Polinya consiguiera los 6 puntos que le restan por disputar, serían estos los que conseguirían el ascenso. De ahí que ante la importancia de este partido, hayamos preguntado al Sr. Gargallo:

—¿Será este el partido más difícil de toda la temporada? Mariano.

—Tal como está la clasificación, creo que sí. El domingo vamos a disputar un encuentro que puede ser clave en el desenlace final del Campeonato.

—¿Como lo ve a priori?

—Nosotros vamos a salir a dejarnos la piel, aunque el ambiente también cuenta y este, como a lo largo de toda la liga, lo vamos a tener en contra.

—¿Llega el partido en un buen momento?

—Ojala hubiera llegado antes, sobre todo después de haber perdido un punto en la pasada jornada frente al Gramics.

—¿Se atreve a dar un pronóstico?

—No me atrevo ya que en estos partidos caben todos los pronósticos. Sin embargo, creo que de seguir en nuestra línea, ganaremos.

—¿En que supera el Bigues a las Franquesas?

—Quizá en que hacemos un juego más reposado.

—¿Se decidirá en este partido el título?

—Será, no cabe duda, un paso muy importante hacia el título, pero los 3 partidos que quedan también pueden decidir.

—¿A que jugadores del equipo rival teme más?

—Las Franquesas es un equipo joven, que hace buen fútbol y son muy luchadores, sin destacar a ningún jugador en particular, aunque su cere-

bro ha venido siendo el veterano Cubells.

—Por último, Mariano ¿como se ha adaptado Navarro? último fichaje del equipo

—De Navarro todos sabemos que es un gran jugador y ojala me hubiera llegado antes con lo que hubiera tenido más tiempo para adaptarse mejor al equipo.

A.A.



C.E. BIGÜES

G. BULTO, entrenador C. F. LES FRANQUESAS

"GANAREMOS POR 2-1 O 1-0"

EL C.F. Las Franquesas, que dauda cabe, ha llevado a cabo una extraordinaria campaña y aunque últimamente haya perdido su "chance" para el título, puede decirse que siempre ocupó los puestos de cabeza y hasta hace pocas fechas fue un serio aspirante al título final.

—No es así? Sr. Bulto.

—Efectivamente, creo que el haber perdido el pasado domingo con el At. Vallés, nos ha alejado definitivamente del título, que ahora tendrán que disputar Polinya y Bigues.

—Precisamente en la próxima jornada, Vds recibirán en casa al Bigues ¿como ve este partido?

—Será muy disputado y si los dos equipos juegan como acostumbra, el resultado decidirá en los últimos minutos. El Bigues lo tendrá muy difícil, no imposible, ya que en casa no hemos perdido ni un solo encuentro.

—¿Se atreve con un pronóstico?

—Ganaremos por la mínima, un 2-1 ó 1-0, puede ser el resultado final.

—¿En que supera las Franquesas al Bigues?

—Creo que somos el equipo del grupo que mejor fútbol hace. En cuanto al Bigues, pienso que lo superamos en juventud y rapidez.

—¿Puede decidir este partido el título? Sr. Bulto.

—Pienso que sí, púes caso de una victoria nuestra obligación es ganarle al Bigues el domingo.

—algún comentario final.

—Solo desear que el domingo veamos un gran encuentro y que gane el mejor. Que así sea.



C.F. LAS FRANQUESAS